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成立文化社区及青年部 欠体育与艺术 政府不再重视？ 
 
郭秀芳 

 

    政府将成立新的文化、社区及青年部，但却不见“体育”和“艺 术”，引起各方关注政府是否仍然重

视体育和艺术。 

  总理李显龙前天宣布，社会发展、青年及体育部和新闻通讯及艺 术部，将在 11 月 1 日重组成社

会及家庭发展部，文化、社区及青年部 ，以及通讯及新闻部。新成立的文社青部由黄循财担任代部

长，将负 起社青体部加强社区联系的任务、发展体育、促进艺术、文化等。 
  新加坡田径总会会长邓永辉告诉《海峡时报》，很多体坛人士都 担忧这意味着体育将不受重视，

他们很难找赞助商支持。 

  艺术团体负责人则担心，加强社区凝聚力会比推广艺术更为重要 ，新部门是否会更重视社区艺

术，而容不下曲高和寡的艺术形态。 

陈庆文： 部门名称不一定 能涵盖每个方面 

  政治观察家，新加坡管理大学法律系助理教授陈庆文说，部门的 名称并不一定能够涵盖它负责的

每个方面，因此现在认定政府不重视 体育和艺术未免太草率。 
  他指出，过去几年政府积极拨款要建设体育和艺术的基础设施， 显示政府会继续发展体育和艺

术。 

  “积极推广体育和艺术，不仅是个人的追求而已，对发展新加坡 的文化有所帮助。” 

马炎庆： 新部门以文化为名 艺术仍占大部分 

  政府国会新闻、通讯及艺术委员会副主席马炎庆说，虽然新部门 以“文化”为名，但艺术仍占文化

的大部分，这意味着层面更大，艺 术工作者有更多发挥的地方。 

  “往好的方面想，其实一些社区艺术和学校推行的艺术教育等， 也为艺术注入生机，让艺术家可

以糊口的同时，继续追求自己的艺术 ，精益求精，两者是可以相辅相成的。” 

  谈到艺术工作者的隐忧，他认为，艺术无论是纯艺术或民间艺术 ，并不是互不相交的，他相信每

个国家都可以取得平衡。 张志贤： 政府不会忽略体育 

  在伦敦出席奥运会的副总理兼全国奥林匹克理事会主席张志贤告 诉媒体，政府不会忽略体育，把

体育、艺术和青年等归纳在一个部门 ，让部门能够更专注地处理相关事项。 

  总理前天宣布新部门成立时也说，虽然文化、社区及青年部的名 称没有明确地列出部门负责管理

的所有范围，但这是“为了让名字更 简洁。” 

  国际奥委会副主席黄思绵也说，去掉“体育”并不意味着它不受 重视，我国斥资 18 亿 7000 万元建

造新的体育城，并将在 2015 年举办东 南亚运动会，这显示我们不只重视社区体育，也重视推广出类

拔萃的 体育项目。 


